

Allkün Audiología: el emprendimiento de Santa Bárbara que busca democratizar la salud auditiva en la provincia

María Paz Rivera
 prensa@latribuna.cl

Un emprendimiento en salud auditiva con atención en Santa Bárbara, Los Ángeles y Concepción está transformando el acceso a las soluciones auditivas. La iniciativa fue creada por la fonoaudióloga Daniela Molina, quien desarrolló un modelo que combina calidad clínica con precios accesibles y atención domiciliar para personas con movilidad reducida.

"Allkün Audiología es un emprendimiento en salud auditiva que nace en la región del Biobío, desde la comuna de Santa Bárbara, con la convicción de que oír bien no debe ser un privilegio", comentó su fundadora.

La profesional, quien es consciente de que muchas personas —especialmente adultos mayores— pasan en ocasiones años

sin recibir una atención adecuada, apunta a dar respuestas mediante el acceso de audífonos clínicos de calidad.

"Allkün significa 'escuchar bien y con dignidad' y eso es lo que nos mueve todos los días", afirma Molina.

Este acompañamiento integral pone el énfasis en tomarse el tiempo de explicar, orientar y devolverle a las personas la posibilidad de reconectarse con su entorno mediante el sonido.

"Hay quienes simplemente no saben qué les pasa; otros no pueden costear los audífonos o no tienen cómo llegar a una consulta. Y muchas veces, el sistema ofrece soluciones impersonales, con altos costos o poca claridad", sostuvo Daniela.

ATENCIÓN PERSONALIZADA Y COMPROMISO SOCIAL

Allkün Audiología ofrece dispositivos clínicos de alta gama a precios accesibles, junto a una



EL EMPRENDIMIENTO TRABAJA en colaboración con hogares de adultos mayores, juntas de vecinos y organizaciones comunitarias para desarrollar operativos y convenios especiales.

atención profesional, diagnósticos auditivos certeros y seguimiento permanente.

Pero el servicio va más allá de la venta. "Nosotros no solo entregamos un audífono: nos tomamos el tiempo de conocer la historia de cada paciente, de explicar lo que está ocurriendo y de acompañarlos en cada paso", comenta Molina.

Esto ha generado un fuerte vínculo con las comunidades, especialmente en sectores rurales, donde la salud auditiva suele estar relegada a un segundo plano.

Allkün también trabaja en colaboración con hogares de adultos mayores, juntas de vecinos, organizaciones comunitarias y profesionales de la salud, con quienes desarrolla operativos, convenios especiales y modelos de atención diseñados

para llegar a más personas.

UN PROYECTO CON PROPÓSITO

Daniela no es solo una profesional de la salud, sino también una emprendedora social con un profundo compromiso con su territorio.

"Crecí en Santa Bárbara y por eso para mí era importante que este proyecto naciera desde lo local, con identidad propia, pero con la fuerza y la proyección de llegar a toda la región del Biobío", explica.

En poco tiempo, Allkün ha ganado reconocimiento por su enfoque ético, su calidez en el trato y su capacidad para entregar soluciones sin sacrificar servicio ni cuidado clínico.

"Nuestra política es entregar precios justos, con tecnología de

punta, atención profesional y un trato digno", resume su fundadora.

DEVOLVER LA RISA, LA CONVERSACIÓN Y LA MÚSICA

Para el equipo de Allkün, cada paciente que logra escuchar nuevamente una risa, una conversación con su familia o una canción que marcó su vida es una historia de éxito.

"Queremos que las personas se reconecten con su entorno, su familia y sus sonidos cotidianos. Eso nos llena de sentido", sostiene.

Para agendar una evaluación auditiva o conocer más sobre sus servicios, las personas pueden contactar a Allkün Audiología mediante WhatsApp al +56 9 8257 3924, o por medio de su perfil de Instagram.



LA ATENCIÓN INCLUYE diagnósticos auditivos certeros, seguimiento permanente y acompañamiento integral que va más allá de la simple venta de dispositivos.